



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIAPAS

23/12/2023

REGIONALES



Crimen organizado deja incomunicada la Sierra de Chiapas

Grupos del crimen organizado que operan en la Sierra de Chiapas han sometido a los pobladores a una vida de temor y pánico debido a su creciente influencia, apoderándose de los servicios de telecomunicaciones y realizando estrategias de hostigamiento y reclutamiento forzado.

Bajo anonimato, un comerciante de 30 años oriundo de Chicomuselo y que tuvo que dejar su municipio debido a la violencia, en entrevista para El Heraldo de Chiapas denunció que las organizaciones criminales han impuesto su presencia de manera agresiva, obligando a la población a acatar sus demandas bajo amenazas y represalias.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/chiapas-bajo-control-del-crimen-organizado-11183436.html>